



Förderverein Hofgut Guntershausen e.V.

In der Presse

Ried-Echo vom 8.9.2009

Blick durch den Bilderrahmen

Gerold Reichenbach besucht das Hofgut Guntershausen

Blick durch den Bilderrahmen



Das Hofgut Guntershausen war am Samstag Station des Rheinradelns des SPD-Bundestagsabgeordneten Gerold Reichenbach. Im Hof des schmucken Anwesens begrüßte Fördervereinsvorsitzender Klaus Horst (rechts) die Velofahrer und zeigte eindrucksvoll mit Hilfe eines Bilderrahmens, wie es heute ohne die Initiative des Fördervereins auf dem Gelände aussehen würde. Außerdem informierte Horst über die weiteren Ausbauprojekte auf dem Hofgut.

FOTO: ROBERT HEILER

Bildunterschrift:

Das Hofgut Guntershausen war am Samstag Station des Rheinradelns des SPD-Bundestagsabgeordneten Gerold Reichenbach. Im Hof des schmucken Anwesens begrüßte Fördervereinsvorsitzender Klaus Horst (rechts) die Velofahrer und zeigte eindrucksvoll mit Hilfe eines Bilderrahmens, wie es heute ohne die Initiative des Fördervereins auf dem Gelände aussehen würde. Außerdem informierte Horst über die weiteren Ausbauprojekte auf dem Hofgut.

Foto: Robert Heiler